

Se formó la coordinadora campesina en Venezuela

La Vía Campesina (VC) reunida a nivel internacional en Bélgica en junio de 2003, resolvió expresar su firme respaldo al proceso de reforma agraria y de soberanía alimentaria emprendido por las organizaciones campesinas de la República Bolivariana de Venezuela. Además, expresaron su respaldo al programa "Vuelta al campo", que tiene por objetivo facilitar el retorno a la actividad agraria de aquellas familias de los barrios marginados que lo desean, para combatir la pobreza y acceder a una vida digna. VC asume el compromiso de apoyar a la recién constituida Coordinadora Nacional Campesina "Ezequiel Zamora", que agrupa a 22 organizaciones del campo de Venezuela, y que impulsa el proceso de reforma agraria y el programa de vuelta al campo.

Por más información: Movimiento campesino internacional. Secretaria operativa: Apdo. Postal 3628 Tegucigalpa, MDC Honduras, C.A.

C.e.: viacam@gbm.hn

¡No al maíz transgénico Monsanto! Defender el "Uruguay Natural"

Frente a la resolución del Poder Ejecutivo del Uruguay autorizando la producción e importación de maíz Bt 810, varias organizaciones de productores agropecuarios, organizaciones ecologistas y de consumidores, junto a la Facultad de Agronomía de la Universidad de la República y la Federación de Estudiantes Universitarios firmaron una declaración en su contra. Señalaron que con la habilitación del Maíz Bt, se afecta el esfuerzo de posicionamiento y la promoción como "País Natural" solicitando a las autoridades que revoken la decisión. En igual sentido se expidió inmediatamente la Cámara de Diputados el 16 de julio, considerando que en función de la prevención y precaución como criterio prioritario de gestión ambiental, el ejecutivo debe suspender de inmediato la aplicación de la resolución.

Por mayor información: redes@redes.org.uy

Primer congreso de Agroecología

Con la consigna "Conquistando la Soberanía Alimentaria" se realizará este evento entre el 18 y el 21 de noviembre de 2003, en la ciudad de Porto Alegre RS, Brasil.

Por mayor información: C.e.: agroecología@cpact.embrapa.br

Jornadas de resistencias mesoamericanas

En el marco de estas jornadas organizadas por el Comité Mesoamericano a mediados de julio, se realizó en La Esperanza, Itucuba, Honduras, la Semana de la Diversidad Biológica y Cultural, impulsada por el Concejo Cívico de Organizaciones Populares e Indígenas de Honduras (COPINH). El objetivo de la actividad fue intercambiar experiencias de resistencia y de formas alternativas en defensa de la biodiversidad y la cultura de los pueblos. Se trabajó, entre otros temas, sobre la OMC y biodiversidad, Corredores Biológicos Mesoamericanos, biodiversidad y patentes, derechos de los pueblos indígenas y transgénicos.

Por mayor información:

www.4formesoamericano.com

C.e.: foroshonduras2003@yahoo.com

Ellos invierten mucho para cooptar, quien quiere se vende...

Entre 1998 y 2002, el sector de biotecnología transgénica invirtió más de 140 millones de dólares en Estados Unidos, para "hacer buena letra". Se utilizaron en campañas para presionar al congreso americano y la Casa Blanca, según un informe divulgado en Washington por el Centro por Políticas Responsables, entidad que regula la ética y la actuación de los políticos. Entre las 30 compañías que más "invertieron en las donaciones" están: Monsanto, Genentech (Roche), Amgen, Aventis, Johnson & Johnson y Dow Chemical.

Por mayor información:

www.antipopup.uol.com.br

40 organizaciones en Brasil en el Foro de la Reforma Agraria

La Confederación Nacional de los Trabajadores de la Agricultura (Contag), el Movimiento de los Trabajadores Rurales Sin Tierra (MST), la Comisión Pastoral de la Tierra (CPT) y otras entidades que componen el Foro Nacional por la Reforma Agraria y la Justicia en el Campo, lanzaron en junio, en Brasilia, la Carta de la Tierra, documento que reúne las reivindicaciones comunes de los más de 40 participantes del Foro. La Carta, elaborada por 43 organizaciones, representa los puntos de convergencia de los movimientos sociales y de las entidades que actúan en el campo. El objetivo es presionar a los poderes públicos para la realización de la Reforma Agraria.

Por mayor información: Secretaría General del MST

C.e.: secgeralnst@uol.com.br